

#SÜD-WEST 11. April 2025

Stammtisch der Betriebsgruppe DB Regio

Am 10. April fand der mittlerweile schon traditionelle Stammtisch der Betriebsgruppe DB Regio in Kaiserslautern statt. Über 20 Kolleg:innen haben sich in lockerer Runde über aktuelle Themen ausgetauscht.



Bei leckerem Essen hat Kollege Böttcher, Vorsitzender der Betriebsgruppe, natürlich auch über den neuen Tarifabschluss informiert.

Der Stammtisch ist immer wieder eine schöne Möglichkeit, dass die Kolleg:innen fern von der Arbeit zusammenkommen und neben betrieblichen Themen einfach mal in geselliger Runde ins Gespräch kommen können.